



# 東の通信 2018

みやき町立三根東小学校  
学校だより No.2  
平成30年4月20日(金)  
校長 築波 真史

学校教育目標

＜豊かな心を持ち、自ら学び、進んで行動する児童の育成＞

## 新年度がスタートして2週間、スムーズなスタートです

新学期が始まって約2週間が過ぎ、子どもたちも私たち職員も落ち着いた学校生活をスタートできています。12日に入学式を終えたばかりの1年生も毎朝登校班の上級生と元気に登校し、給食ももりもり食べています。これから三根東小学校の子どもらしく、たくましく成長してくれることを願っています。保護者の皆様にはお願いすることも多く、また学級懇談、授業参観、PTA総会など、学校へお出かけいただくことも多く、ご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。

## 入学式を行い、23名の1年生を迎えました



4月12日(木)は平成30年度の入学式を行い、23名の1年生が元気に入學してきました。保護者の皆様はもちろん、来賓の皆様も多数ご臨席くださり、とてもよい入学式ができたと思います。23名の1年生が入學し、前年度末から年度初めにかけて3名の転入生も迎えましたので、本年度の三根東小の児童数は154名になりました。本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。また、お気づきの点はお気軽に学校の方へお問い合わせやご意見をいただきますようお願いいたします。

## 1年生も落ち着いた学校生活ができています

入学式から1週間ほどが経ちましたが、1年生は毎日一人の欠席もなく元気いっぱい登校しています。朝は登校班リーダーの上級生がよく指示をしてくれ、また1年生も素直に従って安全に登校できています。あいさつについても上級生がよい手本を示してくれるので、多くの1年生もきちんと立ち止まって「おはようございます!」とできるようになってきました。

学習についても、みんな授業中はしっかり担任の先生の話の聞き、集中して学習に取り組むことができていました。みやき町は全小学校の全学級に電子黒板などのICT機器が整備されています。これらの機器を使った授業もほとんど毎日行われており、子どもたちが集中でき、理解が深まる「わかる授業」のために活用しています。右の写真は1年生の算数の授業です。担任と楽しくやりとりをしながら授業に参加していました。



また、17日(火)からは給食もスタートしました。記念すべき初めての学校給食のメニューは「ビーフカレー、レンコンサラダ、牛乳」でした。野菜や牛乳などは苦手な子どもが多いのではないかと、食べるのにとても時間がかかるのではないかと心配しながら様子を見に行くと、みんなカレーも野菜もしっかり食べていて、これも嬉しい驚きでした。右の写真は私が「給食好きな人〜!」と声をかけた時の様子です。好き嫌いをせず何でもよく食べる子どもは体も丈夫に育ちます。ご家庭でもいろんな食材や料理に出会わせていただければと思います。



## 縦割り班の編制を行いました

本校の教育活動の特徴の一つに、縦割り班活動があります。全校児童を1年生から6年生まで8~9人の18グループに分けて様々な活動に参加し、上級生には高学年としてのリーダーシップを、下級生には班の一員としての帰属意識と上級生の態度に学ぶ機会を与えるのが狙いです。最近はどここの学校でも取り組まれていますが、本校は集会や遠足などの行事だけでなく、毎日の昼休み後の掃除の時間も縦割り班で行うことが多く、縦割り班のメンバーと過ごす機会が多いのが特徴です。4月18日(水)は本年度の縦割り班の顔合わせ会がありました。



体育保健委員会の皆さんが縦割り掃除の仕方について説明してくれた後、班に分かれて初顔合わせの自己紹介をして、それぞれの縦割り掃除の場所へ行って掃除の仕方の確認をしました。校長室にも1年生、3年生、6年生の3人が掃除に来てくれることになりましたので、私から普段の掃除の仕方について説明しました。縦割り掃除を行うのは毎週月曜日、火曜日、木曜日で、昨日からスタートしています。

## 全国・佐賀県学力・学習状況調査

新聞やニュース等でも報道されており、ご存じと思いますが、4月17日(火)は、毎年行われている全国(6年生)、佐賀県(5年生)の学力・学習状況調査を行いました。本校の5・6年生は一人欠席もなく、全員が参加することができました。採点・集計の結果につきましては、佐賀県や全国の集計が終わり公表され次第、保護者の皆様にも本校の状況と個表の配布を行います。

